
2024 年度（第 1３回 ）こむ 1 会定期総会  議事録  

 

日時：202４年 9 月７日（土）10 時～11 時 45 分 

会場：ぷらざこむ１ 3 階 フリールーム 

 

１,開会宣言:司会(栗山)                                  ・・・10:00  

・開会宣言に引き続き、同席いただいている公益財団法人プラザ・コムの岡本代表理事と、  

宝塚ボランタリープラザ zukavo の大関所長の紹介と両名からの挨拶があった。  

・こむ１会代表から、定期総会開催にあたっての挨拶があった。(藤田)  

・定数確認（受付：田中）  

本日出席のグループ数→３８、委任状提出数→３。合計４１となり、総会員数４７の   

過半数を越えており、会則第１２条により総会は成立する旨の報告。  

  

2，議長の選出(栗山)  

  議長の選出にあたり、司会から議長の立候補を募ったが立候補者がいなかったので、  

  ビリーブの上沼さんを推薦し、拍手により承認され、議長を務めることとなった。   

  

3，議案説明・質疑応答(議長：上沼)  

  議長より議事進行にあたっての説明と協力依頼があり、議事が開始された。 

 

◆ 第１号議案：２０２３年度事業報告                           ・・・10:15  

  ・ ２０２３年度事業報告を資料①に基づき説明があった。(藤田)  

  ・ ２０２３年度施設改善小委員会活動報告を資料②に基づき説明があった。(三島)  

  ・ ２０２３年度交流小委員会活動報告を資料③に基づき説明があった。(榎本)  

  ・ ２０２３年度広報小委員会活動報告を資料④に基づき説明があった。(村中)  

 ＜質疑＞  

  ・交流小委員会こむ 1 会フェスティバルの報告について  

（Q）フェスティバルの飲食へのキッチンカー参加の提案があった際に、実行委員会で   

「収益事業者の参加についてはルールが必要ではないか」と進言したが、その議論は  

なされたのか？（す・く・ら・む：岡本）   

（Ａ）フェスティバルの趣旨に鑑み、キッチンカーの参加は断った。(交流:榎本）  

（本質疑についての意見は次の通り）   

   ・実行委員会で「ルールを作る」と言ったのだから、その議論は成されるべきだし、それを  

記録に残してほしい。毎年対応が変わる、というのでは困る。収益業者の参加を一旦認

めたら、場所を求めている業者が沢山いるので収集がつかなくなる。（す・く・ら・む岡

本）  

・断ったのでなく、提案者が取り下げたのでは？（三線サークルてぃんがーら：横山）   

・今後のあり方について、2023 年度開催でのキッチンカー参加に対する経緯を記録に  

残すと共に、2024 年度実施の際の出店募集要項には営利を求める出店は不可と  

明記してはどうか。また、その際にはＱ＆Ａとしてキッチンカーの例を示しておくとよい

のでは。（ろうあ協会：志方）   

・議事録へ記載の確認、2024 年度実行委員会での対応など了承した。（榎本）   



 ＜承認＞拍手多数により、第１号議案は承認された。  

  

◆第２号議案 ２０２３年度決算報告・会計監査報告                ・・・１０：５０  

   ・２０２３年度決算書（資料⑤）に基づき、会計の村中さんが説明を行った。  

・引き続き、会計監査の結果を報告した。(大森、宮本)  

  ＜質疑＞  

    （Q）事業費、こむ１会フェスティバル費用の内訳は？（す・く・ら・む：岡本）   

（A）内訳はこむ１ネットに掲載済み。費用には実行委員会での飲食物の仕入れ額も含ま  

れている。因みにおにぎり、サンドイッチ、飲み物等の仕入れ額は 45,771 円、売上  

額は 51,100 円。純利益は 5,329 円であった。  

（その他の意見）  

・フェスのチラシ代は高いので、配布枚数の精査などが必要だと思う。（童話の会おはな 

しのさんぽみち：大井）  

  ＜承認＞拍手多数により、第２号議案は承認された。  

  

 ◆第３号議案 ２０２４年度運営委員の選任                     ・・・１１：００   

   ・ ２０２４年度運営委員候補（資料⑥）を、選考委員長が読み上げを行った。(三島)  

  ＜質疑＞ なし  

  ＜承認＞拍手多数により、第３号議案は承認された。  

        また、議長から、任期２年目となる運営委員の紹介を行った。  

  

◆第４号議案 ２０２４年度事業計画案                        ・・・１１：１０   

  ・ ２０２４年度事業計画（案）を資料⑦に基づき説明があった。(藤田)  

  ・ ２０２４年度施設改善小委員会活動計画（案）を資料⑧に基づき、説明があった。(三島)  

  ・ ２０２４年度交流小委員会活動計画(案)を資料⑨に基づき説明があった。(榎本)  

  ・ ２０２４年度広報小委員会活動計画(案)を資料⑩に基づき説明があった。(村中)  

  ＜質疑＞  なし  

   ＜意見＞事業報告の資料に、前年の事業計画も併記すれば計画がどのように実施された  

         か分かりやすいのではないか（エコネット：梶原）  

  ＜承認＞拍手多数により、第４号議案は承認された。  

  

  

  

   ◆第５号議案 ２０２４年度予算案                           ・・・１１：２０   

   ・ ２０２４年度予算案（資料⑪）に基づき説明を行った。(藤田)  

  ＜質疑＞  

(Q)繰越金は年々減っており、10年経てば無くなるようである。新たな収入源などが必要  

かと思うが考えがあれば聞きたい。（ろうあ協会：志方）   

（A）会員数も減っており、会費収入の増額は見込めない。新たな活動収入源の検討が必

要かと思うが現段階で提案は持ち合わせていない。支出の見直しは可能ではないか

と思う。（藤田）  

(A)支出の削減について、フェスの費用の削減の余地はある。→チラシ、当日資料等の  

配枚数の検討等。今後運営委員会でも検討していく。（村中）   



  ＜承認＞拍手多数により、第５号議案は承認された。  

  

・議長から、「第１３回定期総会の全議案についての議事が終了し承認されたので、資料  

の（案）の文字を消去してください。」との報告と、その他の意見や質問を募った。   

  ＜意見・質問＞  

・2023 年度のフェスティバルでは来場者数が減ったように思う。同日に他のイベントな  

どが重なっていたようだ。開催日の決定の際には配慮して欲しい。（つながりつくりネッ   

トワーク：眞下）  

・2024 年度交流小委員会の事業計画③について、これまでの例があれば聞きたい。  

（中途難聴者の会：加藤）   

→2022 年以前の例では各ボランティアグループの活動における悩み事（活動形態の  

違いにより、課題が違ってくる）をテーマにした座談会などを行った。（榎本）   

  

 ◆議長解任                                          ・・・１１：４０  

   司会から、議長の解任が報告された。  

  

4，閉会挨拶  

   こむ１会副代表から、定期総会終了の挨拶があった。(三島)  

  

～ 終了 ～  

  

 


